

UNIVERSIDAD DEL TOLIMA

FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN

IDEAD BOGOTA – EDUCACIÓN

NOMBRE: Soraida Montejo

CÓDIGO: 084651202013

VERTEBRADOS

TÍTULO DE LA LECTURA RESEÑADA: Y los mamíferos pusieron huevos

TITULO: DESARROLLO AVES
1. RESUMEN (450 palabras máximo)
<p>En 1978 en Londres examinaron una especie no conocida un ornitorrinco. Australia se separó del resto del mundo donde muchas especies lo poblaron los peces probaron a usar pulmones, las aves median 2 metros, arboles resistentes al fuego y los mamíferos pusieron huevos. Los dragones habitaron la selva con otros seres más modernos; las aves son numerosas e importantes, no tenían depredadores y mucha comida. Uno de los herederos de las aves gigantes casuario otro el pájaro elefante de Madagascar mucho más grande pesaba, los megápodos meten la cabeza en las hojas de su nido de un metro de altura y cuatro toneladas de material vegetal para medir su temperatura tal cual como lo hacen los reptiles. Los Posums cola de escoba se refugiaban en los árboles y se alimentaban de la sabia; los marsupiales como la Zarigüeya sobrevivieron al clima de Australia con grandes temperaturas los insectos se multiplicaron, algunos Marsupiales se volvieron diurnos en los nuevos bosques de matorral encontró suficiente vegetación para sobrevivir, su adaptación le ha permitido extenderse por Australia, en el momento de reproducirse son los machos los que hacen todo el trabajo, los machos hacen un nido sencillo, la hembra se limitara a aparearse y poner los huevos dejando a su pareja a la tarea de incubación. Las praderas iban a ser el lugar donde se desarrollaría el grupo de animales más emblemático del continente, los canguros en su bolsa marsupial protegen a sus crías, Cuol Oriental un marsupial carnívoro al que los colonos denominaron gatos nativos, como los gatos auténticos los Cuol son expertos cazadores y la noche australiana está llena de presas potenciales, los insectos son dieta de estos pequeños, el canguro arborico ornamentado es una de las siete especies de canguros que aprendieron a trepar el Koala consiguió colonizar el bosque de eucalipto a través de una adaptación que parecía imposible son un condominado de alimentó de baja calidad , venenos activos, el que consiguiera la improbable tarea de sacarle provecho a tales hojas no tendría competencia , y el Koala ,lo consiguió, después del destete los pequeños tienen que empezar a comer estas hojas, el ornitorrinco un animal esquivo, y su apetito parece insaciable. En el basto interior de Australia el agua es más escasa y empieza a deshidratarse el territorio, hoy en día se conoce como desierto gran parte de Australia donde hubo selva. Por esta razón rara vez se alejan de ellos. La llegada del hombre introdujo violentos cambios, nunca antes vistos en Australia con la llegada de los colonos blancos tuvo la naturaleza de Australia en peligros, ratas, gatos y zorros asnos, búfalos, cerdos asolaron regiones enteras las nuevas invasiones demostraron la fragilidad de la naturaleza en Australia.</p>
2. VALORACIÓN CRÍTICA (250 palabras máximo)
<p>Es necesario que estudiemos la evolución de cada una de las especies para poder conocer su desarrollo, hábitat y de más que nos ayuda para cuando tenemos algún animal en revisión en</p>

un centro de rescate, es muy interesante conocer como evoluciono una especie y dio lugar a las aves, estudiando el paso a paso de lo que cambio en su cuerpo, adicional no tenía conocimiento de que actualmente existiera un ave tan grande como lo es el Casuario y este nos puede dar muchas pistas de como sobrevivían y habitaban las aves más antiguas como el dragón.

Pero desanima el saber que por nuestra culpa ese gran ecosistema se deterioró hasta llegar a ser desierto eliminando muchas especies y agotando los recursos naturales del sector, ahí es cuando nos damos cuenta que todo acto tiene una consecuencia buena o mala.